

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ 東京飛火野ロータリークラブ

Tokyo Tobihino Rotary Club



会長テーマ

会員同士の親睦を深めると共に、
地域社会の奉仕を拡大していく。

2024-25 Weekly Report vol.37-34



会長 仙波秀夫

幹事 日高絢子

2024年3月26日(水) 第1716回 合同夜間例会 於:サカエヤ茶桜

■司会 日野RC例会向上委員会委員長 図子久雄会員

■開会点鐘

東京日野 RC会長 遠藤 力会員

■お客様紹介 東京日野 RC会長 遠藤 力会員

■会長挨拶

●東京日野 RC会長 遠藤 力会員

挨拶内容略

●東京飛火野 RC会長 仙波秀夫会員

皆さん今晩は、合同例会に人数多く正解になりました。
お互いに近況を語り親睦を深めましょう。

■幹事報告

東京日野幹事 柴田健介会員

報告内容略

東京飛火野 RC次年度幹事 御幡光広会員

特にありません。

●出席報告

●東京日野出席奨励委員会委員 熊井治孝会員

報告内容略

●東京飛火野 RC出席委員会委員長 河野和正会員

報告後記

■ニコニコ報告

●東京日野 RC親睦委員会委員長 佐保勝彦会員

報告内容略

●東京飛火野 RC親睦委員会委員長 荒川大輔会員

メッセージ後記

■委員会報告

■閉会点鐘 東京飛火野 RC会長 仙波秀夫会員

■懇親会

司会 東京日野 RC親睦委員会委員長 佐保勝彦会員の「飛火野RCの皆様との久しぶりの親睦会、クラブの現況やフードバンク等多いに語り合いましょう」との挨拶に続き、東京飛火野 RC会長エレクト 小高俊明会員の「皆さん今晩は、両クラブ会員の参加で大変にぎやかな例会になりました。昨今の話題や日頃の活動などのついて楽しく語り合いましょう。よろしくお願ひします。」の挨拶、続けて日野RC森原 豊会員の「カンパイ！」音頭に唱和して始まった宴会。今月ここまでいろいろな話題で親睦を深めました。

トランプ大統領の相互関税発言、石破総理の新人議員へのポケットマネー商品券問題、米の値上がり、大リーグ東京ドームで開幕、ドジャース対カブス第1戦・2戦ドジャース連勝・大谷第1号、フィギアスケートの世界ジュニア選手権、島田麻央選手V3、女子の3連覇は初。国連本部で、核兵器禁止条約第3回締約国会議が開催される。兵庫県議会百条委員会百条委員会の報告書まとめ議会に。3日東京雪が舞う、走行中の東北新幹線の「はやぶさ」と「こまち」の連結部分外れ線路上で停車、セブン＆アイ・ホールディングス新たな経営戦略発表・コンビニ事業に注力する体制を整える。東京債券市場で、新発10年物国債(第377回債)の流通利回りが一時1・505%に上昇(債券価格は下落)しました。2009年6月以来、約15年ぶりの高水準。カナダ産品に対し、トランプ大統領が関税を課したことに対し、同国で静かな抵抗が始まっている。トランプ大統領はNATO(=北大西洋条約機構)の加盟国が防衛費を十分に負担しない場合、攻撃を受けてもアメリカは防衛しないと改めて主張。続けて日本にも言及し、「アメリカは日本を守らなければならないが、日本はどんな状況でもアメリカを守る必要がない」と不満を示した。また、日本が「アメリカから大金を稼いでいる」「誰がこのような取り決めをしたのか」とも述べた。中国の政策を嫌う富裕層が母国を抜け出し、海外移住するケースが増えている。東京の高級マンションにも殺到しているほか、移住に利のある世界各地へと向かう富裕層が後を絶たない。9日大船渡市の山林火災鎮圧。中国海南島で開催の米ツアー「ブルー・ベイ」竹田麗央米ツアー参戦5戦目で優勝。10日のニューヨーク株式市場で、電気自動車(EV)大手テスラ株が前週末比で15%超下落。2020年9月に21%の下落を記録して以来、4年半ぶりの下落幅。10日セブン＆アイ・ホールディングスは同社に買収を提案しているカナダのコンビニ大手、アリマンタシオンクシユタールに対し、協議を進めるためクシユタール側が米国の店舗を売却するよう提案、米独占禁止法への抵触を避けるため、クシユタール側も検討することを承諾し、セブン＆アイと連携して買い手候補を接触を始めた。アメリカとウクライナによる高官協議は11日、サウジアラビアで行われ、協議後の共同声明でウクライナは、アメリカが提案した30日間の停戦を受け入れると表明しました。11日東日本大震災から14年、各地で追悼式典が行われる。14日フジテレビの情報番組が、石破首相が3日に公邸で開いた自民党衆院1期生15人との会食に際し、首相事務所が土産名目で1人当たり10万円分の商品券を配っていたことについて言及した。複数の出席者らが証言し、首相も事実関係を認めている。総額150万円に上るとみられる。自民関係者によると、全員が後日返却したという。政治資金規正法・公選法には触れないとしているが、こうした行為は、現在の政治情勢では、「李下に冠をたださず」と批判。自動車・エレクトロニクス・医療などに使われるフランスとレアースの開発に共同会社設立、両政府はレアース原材料の確保に向け、レアース産出国への働きかけなど、資源外交を連携して展開していく。大相撲の横綱・豊昇龍(25=立浪部屋)が大阪場所10日目から休場新横綱場所の休場は、86年秋場所の同じ立浪部屋の先輩横綱、双羽黒以来。大阪場所は 大関 大の里優勝決定戦を制し3回目の優勝、イスラエル停戦合意の3月2日を終了後、イスラエルはこの直後ガザ地区空爆。サッカーW杯出場をかけバーレンと対戦したサムライジャパン 2-0勝利開催国最以外で最速で出場決める。IOCは会長選挙でジンバブエ出身のカールセティ・コベントリー氏が選ばれた初の女性会長で欧米以外の出身者で初。インドネシア・フローレス島の レウォルトビ火山で大規模噴火発生。23日愛媛県今治・岡山県岡山市で山林火災発生。コメの値上がり止まらず、など最近の話題で話が弾み定刻まで親睦を深め、東京飛火野 RC中澤洋会員の中締めで宴は幕に。

ニコニコ報告

仙波秀夫さん…仙波秀夫さん・日野RCさんとの合同例会楽しみにしてました。今日は楽しくお酒が飲めそうです。宜しくお願ひします。

小高俊明さん…東京日野ロータリークラブの皆様本日はお世話になります。楽しみにしておりました。どうぞよろしくお願ひいたします。

馬場弘融さん…日野クラブの皆さん、いつもお世話になります。

中澤 洋さん…合同花見例会、昨日の開花宣言から2日目、サカエヤさんの桜も最高です。楽しいひとときよろしくお願ひ致します

渡口真治さん…日野RCとの花見例会楽しみにしております。よろしくお願ひ致します。

大貫 寿さん…合同例会、日野クラブの皆様よろしくお願ひいたします。

守重昌之さん…暖かい日が続き、私の住む南平でも桜の花が二分咲きです。桜の花を見ると気持ちがワクワクします。本日は日野クラブの皆さん宜しくお願ひいたします。明日ゴルフの方、飲みすぎないようにしましょう。

御幡光広さん…桜の開花情報が各地で聞こえて来ます。うれしいことですね。我が家の中の椿も6年目にして始めて花を咲かせました。良い事があるかも…

河野和正さん…本日日野RCとの合同花見例会楽しみにしておりました。おおいに楽しめました。

荒川大輔さん…最近花粉症がやばいです。

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1687回	26	21	0	-	5	80.7
第1685回	26	22	0	0	4	84.6

ニコニコBOX

本日 39,000円 累計 177,000円

本年度目標額1,200,000円 達成率14.7%

※今週のメークアップ なし

※先々週の後メークアップ なし



3月31日 会員増強の炉辺会合での真崎会員・長田会員の地区新会員セミナー参加の感想です。

●真崎裕介会員

普段車で日野市内をぐるぐる回ることが仕事の私にとって、電車に乗ること自体が久しぶりでしたが、芝公園出口をでると目の前には東京タワーがドーンと構えていて、気分が高まりながら長田さんと会場に向かいました。ロータリーに入会して約半年が経過していましたが、まだ分からないことだけでしたが、セミナーの同じグループの方は三鷹と恵比寿の方で、今年に入ってからの入会ということで、少し先輩的な目で見られてしまいました。セミナーに出て何を学んだかというと、私なりの解釈では総じて、偶然は必然であり、ロータリーを通した良質なご縁があるということだと思います。くじ引きで選ばれたグループにて研修を行いましたが、お一人は三鷹の商工会青年部で共通の友人がいました。もうお一人は恵比寿の方で同業の方でした。3人とも年も近く、ロータリーも入ったばかりということでいろいろとお話しできました。それぞれのクラブの特徴もあり、それぞれ地域でお仕事と奉仕活動をしながら、地区ではこうした交流もあり、さらには日本や世界での奉仕活動にもつながり、良い学びと出会いの会となりました。

●長田洋一会員

3月10日、新会員オリエンテーションに参加してきました。

第一部のオリエンテーションではガバナーの伊藤千恵様の点鐘によりスタートしました。各クラブの新会員、総勢 21名が参加しました。ロータリークラブの基礎知識を地域ラーニング委員の安藤重幸様からお話を聞きました。

その後、3人の先輩ロータリアンの方々から「心に残るロータリーの体験談」を聞き、いろいろな出会いに感動したお話を聞くことが出来ました。

第二部の茶話会においては同じグループになった東京六本木の木村様、東京青山の宗像様、東京町田・中の益子様と私、4人の中にガバナーの伊藤千恵様に入って頂き歓談し親睦を深めることができました。各クラブ特徴はあるそうですが、特に飛火野ロータリークラブはまとまった温かいクラブと聞き嬉しくなりました。

また、このオリエンテーションに参加していた東京広尾の山口君とは小・中学の同級生で 44年ぶりに再会しました。お互いに感動し、また会うことを約束しました。

今後も、ロータリークラブの活動に参加し親善を計り、個人の資質も高めていきたいと思います。